

Landratswahlen

Eine sinnvolle Wahl

Ich unterstütze Stefan Degen und wähle ihn wieder in den Landrat. Wir amtierten zusammen gut vier Jahre im Schulrat, den politischen Anfängen von Stefan Degen. Durch seine Wahl in den Gelterkinder Gemeinderat und später in den Landrat konnte er seinen politischen Weitblick vergrössern. Ich kenne Stefan Degen als eine Person, die sich stark fürs Sachgeschäft einsetzt. Seine fundierten und bewussten Entscheidungen basieren auf gewissenhafter Vorbereitung. Vernetztes Denken, Zusammenhänge klären und das Thema auf den Punkt bringen sind seine Stärken. Mich überzeugt auch seine Motivation, Massnahmen zu unterstützen, die den Kanton Baselland als attraktiven Wohnkanton positionieren.

Stefan Degen in den Landrat zu wählen ist sinnvoll. Deshalb schreibe ich seinen Namen auf den Wahlzettel und empfehle allen, Stefan Degen auch wieder in den Landrat zu wählen.

Ursula Bitterlin, Schulrätin Kindergarten und Primarschule Gelterkinder

Vielversprechende Doppelfunktion

Erst seit Januar 2018 vertritt Stefan Degen die FDP des Wahlkreises Gelterkinder im Landrat. In dieser kurzen Zeit hat er sich durch sein konstruktives Engagement bereits innerhalb und ausserhalb seiner Fraktion Respekt verschafft. Wenn Stefan Degen etwas anpackt, macht er es voll und ganz. Das hat er in seiner beruflichen Laufbahn bewiesen, die ihn vom ursprünglich gelernten Schreinerberuf über die Berufsmatur zu höheren betriebswirtschaftlichen Abschlüssen und zu seiner heutigen beruflichen Tätigkeit als kaufmännischer Leiter eines regionalen KMU geführt hat. Auch als Gemeinderat von Gelterkinder leistet er seit 2016 ausgezeichnete Arbeit.

Gerade die Doppelfunktion als Gemeinderat und Landrat – mit profunder Kenntnis aller wichtigen Schnittstellen dieser beiden Entscheidungsebenen – macht ihn für eine gut abgestützte Meinungsbildung in unserem Kantonsparlament unverzichtbar.

Mit Überzeugung wähle ich deshalb Stefan Degen am 31. März wieder in den Landrat.

Fritz Schwab, Gelterkinder

Ein Bewährter wieder in den Landrat

Als ich vor etwas mehr als einem Jahr aus dem Landrat zurückgetreten bin, konnte ich mit gutem Gewissen meinen Platz Stefan Degen übergeben. Er hat nicht nur meinen Stuhl im Landrat geerbt, sondern auch gleichzeitig Einsitz in die wichtige Finanzkommission genommen. Sowohl im Landrat wie auch in der Kommission hat er schnell Fuss gefasst und bereits erste Pfeiler gesteckt – sei dies nun im Bereich Verkehrsüberlastung Gelterkinder–Chienbergtunnel, E-Voting oder einer «Flat Rate Tax» fürs Baselbiet.

Als diplomierter Wirtschaftsprüfer und kaufmännischer Leiter eines KMU kennt er die täglichen Anforderungen der Wirtschaft. Ebenso weiss er um die Herausforderungen auf Gemeindeebene. Seit drei Jahren steht er dem Ressort Sicherheit, Entsorgung und Umwelt vor. Ich erlebe Stefan Degen als engagierte Person, die sich für einen schlanken und effizienten Staat einsetzt, ob nun auf kantonaler oder kommunaler Ebene. Zusammen mit den weiteren Personen der FDP-Liste 1 wähle ich Stefan Degen wieder in den Landrat.

Michael Herrmann, Gelterkinder